

# Le rôle du Hijab (règles du vêtement islamique) dans la société

---

<"xml encoding="UTF-8">

En Islam, il doit y avoir une distance entre les hommes et les femmes. Cela ne signifie pas que les femmes vivent dans un monde différent de celui des hommes. Non.



Les hommes et les femmes vivent ensemble dans la même société et le même milieu de travail. Ils agissent ensemble dans de nombreux endroits. Ils collaborent pour résoudre ensemble les problèmes sociaux. Ils s'entraident en cas de guerre. Ils gèrent ensemble la famille et élèvent les enfants.

Cette distance s'exerce en dehors de la maison et du milieu familial. C'est un point principal dans un modèle islamique de société. Si ce point n'est pas respecté, nous assisterons à la même corruption que celle dont souffre l'Occident. Si ce point n'est pas respecté, les femmes ne seront plus les pionnières du mouvement vers les valeurs comme elles le sont actuellement dans l'Iran islamique. Le Hijab ne signifie pas une volonté d'isoler les femmes.

Ceux qui ont une telle perception du Hijab se trompent. Le but du Hijab est d'empêcher les hommes et les femmes d'avoir des relations illimitées sans frontières et sans normes précises.

Une telle mixité est préjudiciable à la société ainsi qu'aux hommes et aux femmes, et en particulier aux femmes. Le Hijab aide les femmes à atteindre la position morale élevée qu'elles méritent et les protège contre les éventuelles déviations morales auxquelles elles sont exposées. Tout effort visant à défendre les femmes devrait être fondées sur la défense de leur morale. La morale sexuelle contribue à l'honneur et au respect des femmes, même chez des hommes immoraux et licencieux. La moralité de la femme lui apporte respect et prestige. L'islam insiste sur la question de la moralité des femmes. Cette moralité est également importante pour les hommes. Elle ne se limite pas seulement aux femmes. Les hommes doivent également faire preuve de moralité.

Dans les endroits où les femmes sont encouragées à abandonner le Hijab et contraintes à l'exhibitionnisme, premièrement c'est la sécurité des femmes qui en danger puis celle des

hommes et des jeunes.

L'islam a imposé le Hijab pour aider les hommes et les femmes à exercer leurs fonctions dans  
.un milieu sain et en toute sécurité